
COMPTE-RENDU COMITE DIRECTEUR DU 05/10/2013 

 

Absents excusés : Céline Marchadour et Nicolas Bertrand 

Ordre du jour : 

Etude des demandes d’aides pour participation championnats 

Règlements scolaires et jeunes 

Stages DAFFE 

 

En début de séance, Christian évoque l’ordinateur de Bettina Viart. Malgré les courriers de 

relance, elle ne l’a toujours pas rendu. Les membres du CD actent que l’on en reste là mais 

soulignent le côté indélicat de Bettina. 

 Demandes de subventions : 

Pour Hélène Ruhlmann et Camille Ginovart. 

Les familles concernées demandent une subvention à la LBE. Un débat est ouvert sur la 

position de la Fédération : envoyer davantage de jeunes aux championnats européens et 

mondiaux mais ne pas aider tous les jeunes. Les ligues sont donc sollicitées ce qui n’était pas 

le cas avant. Les membres du CD décident de voter au cas par cas, selon les finances. Pour 

cette année, la demande est de 150€ par jeune. 

Vote : 6 pour, 3 abstentions, 0 contre 

 Règlement jeunes : 

Voir sur le site 

But : mettre en place un règlement pour la Ligue et pour les CD afin d’uniformiser au 

maximum et de pouvoir s’y référer. 

Pascal est satisfait des échanges internes à la commission. 

Après vote des membres de la commission, il est proposé un match de barrage en N4. 

Dérogations : on garde la dérogation dans les championnats départementaux avec pénalité 

pour ceux qui l’utilisent. 

Un rassemblement régional sera organisé. 

 



Bretagne jeunes : changement de cadence à 1h30’ + 30 ‘’ par coup  

Date et lieu à définir 

Répartitions par département : au minimum 2 par département et par catégorie 

Vote règlement par équipes régional : pour à l’unanimité 

Vote règlement pour le Bretagne jeunes : pour à l’unanimité 

 

 Règlement scolaires 

Voir sur le site 

But : Etablir un règlement pour le championnat académique et laisser aux CD une certaine 

liberté. 

Proposition : si l’organisateur ne peut pas recevoir plus de 14 équipes, on fait une équipe 

minimum par département + une pour l’organisateur et le reste au prorata du nombre de 

licenciés dans les départements. 

Annie regrette que dans ce cas, des départements soient sous-représentés et d’autres sur-

représentés et que cela « déprécie » la finale académique qui ne devrait jamais compter plus 

que 12 équipes par catégorie. 

Vote de la proposition de Dominique : 4 pour, 4 contre et 2 abstentions. Devant cette 

impasse et pour respecter le travail fourni par Dominique, Annie propose d’essayer cette 

année et de statuer l’année prochaine. Proposition acceptée. 

Lieu : le Finistère mais à définir. Essayer de recentrer dans le futur (demandé depuis 

plusieurs années). 

 Stage DAFFE :  

1580€ pour 4 jours ( 2 week-end en novembre et décembre) 

Quelle participation ? il est proposé 50€/personne et 100€ pour les personnes hors ligue ; 

une dizaine de personnes attendues. 

A la demande de Pascal, Christian doit nous fournir davantage de renseignements avant de 

voter. 

 

 

 


